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Статья посвящена теоретическим и прикладным аспектам производства одного из наиболее востребованных в насто-
ящее время родов судебной экспертизы — криминалистической экспертизы видео- и звукозаписей. Автор подробно оста-
навливается на понятиях предмета, объектов и методов двух видов экспертиз, которые отнесены к данному роду. Показаны 
их многоаспектность и, как следствие, комплексный характер. Рассматривается круг специальных знаний, которыми должны 
обладать эксперты соответствующих экспертных специальностей. Раскрыта сущность каждого из видов экспертиз, охваты-
ваемых понятием криминалистической экспертизы видео- и звукозаписей.
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The article is dedicated to theoretical and applied aspects of carrying out of a forensic examination type that is now one of the most 
required ones: criminalistic examination of video and sound recordings. The author gives a detailed review of the concepts of a subject, 
object and methods of two examination types referred to this class. The multiple aspects thereof resulting in their complex character is 
shown. The paper studies the range of special knowledge required from experts of the respective expert fi elds. The essence of each of 
the two examination types covered by the concept of a criminalistic examination of video and sound recordings is shown.
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